

Varios individuos lanzaron una granada y realizaron disparos

Atentado contra la prisión de Martutene

SAN SEBASTIAN. C. Muro

Varios individuos, cuyo número no ha sido determinado, dispararon y lanzaron una granada contra la prisión de Martutene, en la noche de ayer, sin que se produjera ningún herido ni daños de consideración.

Al parecer, los autores del atentado utilizaron una furgoneta que habían robado momentos antes a punta de pistola a José María Balzuola Garay, de treinta y seis años, cuando circulaba por la avenida de Navarra.

Sobre las doce de la noche, después de haberse producido el atentado, se recibió una llamada telefónica en la redacción del diario «Egin» en la que una persona que se identificó como miembro de ETA-m dijo que en un lugar determinado de la carretera que une Hernani con Ereñozu se encontraba una persona atada a un árbol. Una hora más tarde la Policía Municipal de Hernani logró encontrar a José María Balzuola en el lugar que se había indicado.

Según manifestó el director de la prisión provincial de Martutene, siete impactos de bala han sido detectados en una de las garitas a exteriores de vigilancia, mientras que la granada fue lanzada muy posiblemente con un fusil Cetme e iba dirigida contra el dormitorio de la Policía Nacional que hace el servicio habitual, no llegando a penetrar en la habitación por escasos centímetros.

En otro orden de cosas, continúa la huelga de hambre de cinco presos comunes de la cárcel de Martutene, huelga que iniciaron el pasado jueves como señal de protesta por no haberles sido revisadas sus causas después de que se puso en vigor la reforma del Código Penal. Según ha declarado a YA el director de la prisión, uno de ellos es posible que salga a primeros de agosto puesto que su causa ya ha sido revisada y está a punto de llegar el telegrama correspondiente.

Nacionalistas vasco-franceses anuncian la «operación caracol»

El movimiento nacionalista vasco-francés «Herri Taldeak» anunció ayer en Bayona una «operación caracol» para el próximo sábado en la autopista que une Bayona con Hendaya, localidad fronteriza con España, informa Efe. Según indicaron militantes de esa organización, la acción tiene tres objetivos: expresar su rechazo a la industria del turismo, el reconocimiento del euskera y de la cultura vasca y la «inmediata liberación de Xavier Manterola». Manterola fue condenado el pasado mes de junio a tres años de prisión por haber participado en un atraco organizado por la organización separatista vasco-francesa «Los del Norte».